

Popular Digital

Número 539

http://www.ppciudadreal.es/

04 de marzo de 2013

Ciudad Real

El presidente provincial Carlos Cotillas muestra su apoyo a NN.GG. y destaca "el compromiso de los jóvenes con el Partido Popular como garantía de futuro"

Presentación como candidato al Congreso provincial de NNGG de Alberto Valdelomar

Cotillas ha asegurado que el PP está orgulloso del trabajo realizado por NNGG y por el presidente saliente, Carlos Gutiérrez, "que ha conseguido liderar una organización en trabajo permanente, dispuesta en todo momento a resolver los problemas de los jóvenes y a llevar sus inquietudes a los ámbitos de decisión del PP y a las diferentes instituciones donde el partido tiene representación". El presidente provincial ha insistido en que Nuevas Generaciones es una organización "potente en su estructura, con amplia representación en todos los municipios, en muchos equipos de Gobierno y en el Comité Ejecutivo Provincial, donde los jóvenes están muy presentes por méritos propios, dedicación e iniciativa". Cotillas está convencido de que Alberto Valdelomar y su equipo "darán un fuerte impulso a Nuevas Generaciones para que pueda estar más cerca de los problemas de los jóvenes y hacerles llegar las soluciones que se están poniendo encima de la mesa por parte de los gobiernos del PP".



Alberto Valdelomar, Carlos Cotillas, Cristina Molina y Carlos Gutiérrez

Ciudad Real

El portavoz del GP en las Cortes, Francisco Cañizares: "Nos llena de orgullo que la región haya pasado de ser la más incumplidora a ser destacada por el esfuerzo realizado para alcanzar el objetivo de déficit"

"Se ha demostrado que reduciendo los gastos superfluos que la Junta venía realizando y gastando con austeridad, hemos conseguido cambiar la dinámica de la región contando con el esfuerzo de todos los castellanomanchegos". Cañizares ha recordado que, cuando el PSOE dejó el Gobierno regional, sólo había dinero para pagar el sueldo de los maestros de dos meses y que, gracias a las medidas de "eficientes y responsables del PP", se han garantizado los salarios de los profesores de la región para los próximos años. Ha apuntado que se ha presentado en las Cortes Regional el Plan de Empleo Juvenil, un plan que para su desarrollo cuenta con 26 millones de euros de presupuesto y diversas líneas estratégicas basadas en el emprendimiento y la formación.



Francisco Cañizares

Piedrabuena

El senador Miguel Angel Rodríguez felicita al Gobierno de Cospedal por el cumplimiento del déficit y lamenta que el PSOE "se empeñe en negar la evidencia"

Reunión con la Junta Local y afiliados



Miguel Angel Rodríguez con la Junta Local

Rodríguez ha valorado positivamente que el Ministerio de Hacienda haya confirmado el cumplimiento del objetivo de déficit del 1,5% marcado por el Gobierno para las comunidades autónomas y ha indicado que "gracias al esfuerzo conjunto de todos, nuestra región vuelve a recuperar la credibilidad perdida". Rodríguez ha asegurado, además, que reducir el déficit va a permitir que las administraciones locales puedan acceder a fondos a los que de otra manera no llegarían y que ayudará a solucionar la difícil situación que algunas están atravesando.